

## Se posesionó nueva directora de la Regional Santander del ICBF

**Bogotá, 1 de abril de 2019.** Ante la Directora General del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF), Juliana Pungiluppi, se posesionó la nueva directora Regional de la Entidad en Santander, Martha Patricia Torres Pinzón.

Torres Pinzón es trabajadora social de la Universidad Industrial de Santander (UIS) y especialista en Gestión Humana de la Universidad Autónoma de Bucaramanga.

Se ha desempeñado en diferentes instituciones de carácter social. Durante diez años fue gerente de Programa en Aldeas Infantiles SOS Colombia en Floridablanca, Santander, y por cuatro años trabajó para la Fundación Hogares Claret, en uno de ellos como coordinadora general en el departamento de Santander.

Cuenta con cerca de ocho años de experiencia en el sector público desempeñando cargos de directora del Instituto Municipal de Cultura y Turismo y como profesional de la Gobernación de Santander y la Alcaldía de Bucaramanga.